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 令和３年度 生徒会活動が本格的に始まります！ 
４月１６日に今年度前期生徒会 学級委員と局員の認証式が行われました。コロナ禍の中、全校生徒が

一同に集まることはできませんので、体育館で各委員や局員が認証を受ける様子をテレビ中継するとい

う形で行いました。自分の名前が呼ばれた委員・局員の皆さんは大きな声で返事をし、これからの意気込

みを表現していました。その様子を各教室で見守る生徒の皆さんからは、自分たちで選んだ学級の仲間に

対する温かな励ましの気持ちが感じられました。 

コロナ禍の制約のある中で、「あれもできない、これもできない」ではなく、「今できることは何か」、

「どう取り組むことができるか」を考え実践していく生徒会活動を目指してほしいと思います。 

 

 

努力は必ず報われる  生徒会書記局担当 工藤 和弘 

 昨年度は、コロナ禍で稲穂祭、合唱コンクールなど生徒たちが楽しみにしていた行事が中止とな

り、とても残念な年となってしまいました。しかし、生徒たちは臨時休業になった１カ月半の経験か

ら、学校に来て友だちとの何気ない会話、人と会って触れ合う喜びの大切さなどを本当に実感したよ

うです。あれもできない、これも無理かなと嘆くのではなく、今できることは何かと考えそれにみん

なで協力して全力を尽くす。昨年の生徒会のテーマ「Infinity（無限）」にあるように、できること

に制限や限りはありますが、私たちの努力に限りはありません。コロナ禍で大変ですが、だからこそ

いろいろ悩み、そして大きく成長していける生徒会が目標です。生徒の皆さん、「努力は必ず報われ

る」との言葉にあるように、新たな稲穂中学校の歴史を一緒に創っていきましょう。 

 

 

満足できる一年に！ 生徒会長 ３年３組 江刺家 亜衣 

 生徒会長として、あっという間に半年が過ぎていきました。そして、コロナ禍で大変な中、書記

局のメンバーや、会員の皆さんに支えられながら新しい年度がスタートしました。初めてテレビ中

継という形で新入生を迎えた歓迎会。私たち書記局も新しい形式で慣れないことがたくさんありま

したが無事成功することができました。そして任命認証式で、今年度の新しい役員が体育館で一堂

に会して新たなスタートを切ることができました。来月には、今年度の新しい活動計画を全校生徒

で審議する生徒総会が行われます。審議会場を別室にして、全校生徒がテレビ中継で参加し、タブ

レットで承認するという新しい形での総会です。いろいろ試行錯誤が続く１年とは思いますが、で

きることを精一杯行い、皆さんとやり切ったと満足できる１年にしていきたいと思いますので、ど

うぞよろしくお願いします。 
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保護者メールへの登録ありがとうございます 
 ４月２３日（金）午前 10時にテストメールを

発信し、保護者の皆様の登録を確認しました。ご

協力ありがとうございます。現在の登録状況は以

下の通りです。 

 

１学年：７２．６％ 

２学年：９１．５％ 

３学年：８５．７％ 

 

お便りでもお知らせしましたが、今年度より学

級連絡網は利用しませんので、特別な事情が無い

限り登録をお願いします。また、登録された方か

ら登録の確認メールを配信していただきたいとの

ご要望をいただきましたので、４月３０日（金） 

午前１０時に確認メールを発信いたします。ご確

認ください。 

 

 

 

 

 中学生の多くがスマートフォンやＰＣ

でＳＮＳを利用していますが、その使い

方は本当に安全なのでしょうか。 

 自分や友達の顔がはっきりとわかるよ

うな写真や、衣服（標準服やジャージ）

で中学校や住んでいる地域が簡単にわか

ってしまうような写真を載せている中学

生が、実はたくさんいます。自分の名前

や学校名を書き込んだり、個人情報がは

っきりとわかるような写真や文字の掲載

は大変危険です。ＳＮＳが原因のトラブ

ルや犯罪は現実にたくさん起きていま

す。「私は大丈夫」は、ありえません。 

ＳＮＳやスマートフォンなどの使い方

とルールなどについて、今一度ご家庭で

話し合っていただけたらと思います。 

保護者メール登録用ＱＲコード 

「支える側」になれること 生徒会会計 ３年２組 古山 侑未佳 

 私は１年生の後期から約１年半、生徒会役員を務めてきました。その活動を通して感じたことは

「自分が多くの人に支えられている」ということです。役員になって最初の半年は仕事を上手くこ

なすことができずに、先輩達から多くのアドバイスをいただき助けてもらいました。また、新型コ

ロナウイルスの影響で多くの行事が中止になり、任命認証式などが例年通りに行うことができなく

なった際も、先生方の協力と先輩方のリーダーシップによりなんとか乗り越えることができまし

た。３年生になった今、今度は私がその役割を担う番です。生徒会役員の後半はもちろん、困って

いる人の「支える側」になり、今までの経験を生かしてその人の力になれるようになりたいです。

私の今期の目標である「臨機応変」に加えて、「支える側」になれることを自身の目標として達成

できるように最大限力を尽くしていきます。 
 
 

経験を生かした取り組みを  生徒会副議長 ２年１組 谷口 璃胡 

 昨年立候補した頃は、１年間やっていけるかいろいろ不安でしたが、今では少しずつですが楽しみ

ながら仕事ができるようになりました。今年度は昨年とは違い、稲穂祭など行事を行う機会が増えて

いくと思います。なので、行事などで生徒の皆さんが楽しんでもらえるような取組を行っていきたい

と思います。また、全校代表委員会やペットボトル、プルタブ回収などの日常活動も昨年よりさらに

分かりやすく伝えたり、まとめたりしていきたいと思います。２年生になったので、分からないこと

など後輩に教えたり、話しやすい雰囲気で接していきたいです。どうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

その使い方、 
大丈夫？ 


